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委 員 石 井 源 一 郎 宮 崎 茂 夫

１１月はロータリー財団月間です。
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君が代
奉仕の理想
四つのテスト 田代 純則 財団副委員長

（藤野 豊 幹事）

（清水 高彦 会長）

○ ロータリーの友 事務所より
・全国ローターアクトクラブ名簿が届いています。
・2004～05年度 ロータリー財団国際親善奨学生名簿

が届いています。
○ 東村山RCより事業計画書を頂きました。
○ 東大和RCより週報を頂きました。
○ 例会変更 ・福生RC 11月17日→地区大会に振替

・福生中央RC 11月17日→地区大会に振替
12月22日→X'マス移動例会

29日→休会
2005年1月5日→夜間例会

12日→ガバナー公式訪
問

○ 「ROTARY WORLD」2004年10月が届いています。

○ 地区協議会収支報告書が届いています。
○ 地区ローターアクト 年次大会の案内 17年1月29日(土)

(各自メールボックスに入れてあります。ピンクのチラシ)
○ 「対人地雷の除去活動支援」のお願いが届いています。

VTRも届いています。VTRの追加注文も受付中

○ 「グループホーム設置促進」への協力依頼
○ 清瀬RCより4RC合同例会 会計報告書が届いています。

○ バギオ基金より 2003年度 事業報告及び基金への寄付
依頼が届いています。

○ 第4回 分区連絡会の案内
12月9日 (木) 16:00～ 「いちまつ」 東村山

○ 分区内 職業奉仕委員長会の案内
11月25日 (木) 18:00～ 「いちまつ」 東村山

○ 分区よりアンケートが届いています。

出席報告 （渡辺 洋司 出席委員）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 26名 81.82％ 4ＲＣ合同例会100％

○ 事前メーキャップ
栗原 高明 会員→ローターアクト委員会



波多野稔ガバナー補佐⇒来る11月14～15日地区大会が今年度
は沖縄で実施されます。寂しい人数ですが参加して参ります。
したがって地域振興の産業まつりには欠席となり申し訳なく
存じます。地雷除去の募金活動のご協力をお願い致します。
清水高彦会員(2件)⇒FRCの合同例会には台風の中、皆様ご苦
労様でした。

* 誕生月を祝っていただきありがとうございます。今後も、頑
張りますので宜しくお願いいたします。
田代純則会員⇒来る産業まつりには多額の協賛金をありがと
うございました。代表して御礼を申し上げます。
石井賢司会員⇒去る11月3日、市から自治功労表彰をいただき
ました。(理由：9年間、市の固定資産評価審査委員をしてお
りましたので。 )
渡辺洋司会員⇒妻の誕生月を祝っていただきありがとうござ
います。
網代雅男会員⇒結婚月を祝って頂きありがとうございます。

芦川征史会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうござ
います。
比留間昭三会員⇒結婚記念日も遠くなりましたがおかげ様で
二人とも元気らしくして日々を送っております。これからも
よろしく。
榎本昭会員⇒妻の誕生日のプレゼントをありがとうございま
した。
峯岸一郎会員⇒結婚月祝っていただきありがとうございまし
た。
野島征会員⇒結婚月を祝って頂き有難度うございます。今年
36回目となりました。これからも仲良くやって行こうと考え
ています。
比留間重次会員⇒本日、11月10日誕生日です。満60歳に成り
ました。第3の人生頑張ります。

◆ 今 回 計 ６３ ，０００円 累 計 ５９８，０００円

ニコニコＢＯＸ （小林 均 親睦委員）

（峯岸 一郎 親睦委員）

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間 重次 会員
清水 高彦 会員
芦川 征史 会員夫人 幸子さん
榎本 昭 会員夫人 一子さん
小野寺 一昭 会員夫人 のぶ子さん
渡辺 洋司 会員夫人 美香さん

☆ 結婚月おめでとうございます。

網代 雅男 会員
比留間 市郎 会員
比留間 昭三 会
川島 利男 会員
峯岸 一郎 会員
野島 征 会員

第 ５回 全 員 ク ラ ブ 協 議 会

○ クリスマス会について (野島 征 親睦委員長)

16年12月22日(水)パレスホテル立川にて、18:00～20:30

にクリスマス会を開きます。多くの奥様のご出席をお願 い
します。各自パレスホテル立川へご集合下さい。会費 は会

員 15,000円 奥様 8,000円 子供 無料。アトラクショ ンの内
容は検討中です。約60名がご出席の見込みです。

○ アンサンブルの協賛について (清水 高彦 会長)
11月27日(土)のアンサンブルの演奏会の後援をします。

○ 新潟中越災害義援金について (清水 高彦 会長)
社会奉仕委員会が担当となり、義援金の募金箱をまわし

ますので、ご協力下さい。
○国際ロータリー100周年の記念事業について(清水高彦会長)

17年6月に行なう少年野球東西対抗戦を、100周年記念事

業として実施します。
○ 地区大会の集合時間について (清水 高彦 会長)

パレスホテル立川前に、4:30に集合し、バスで羽田へ向
かいます。

委員会報告

○ 産業まつりについて (田代 純則 会員)
産業まつりの協賛ありがとうございました。

○ゲートボール大会の会計報告 (荻野 武久 社会奉仕委員長)
10月2日のゲートボール大会は、予算額 190,000円の内、

130,694円を支出し、残金59,306円となりました。詳しく
は、配布した会計報告をご覧下さい。

○ 産業まつりについて (渡辺 洋司 広報委員長)

11月13日、14日の産業まつりには、チューリップ球根の
配布と、パネルの展示を行ないます。両日ともに9:00に

集合して下さい。

○ クリスマス会について (野島 征 親睦委員長)

12月22日 パレスホテル 立川で行ないます。

○ 会員増強について (網代 雅男 会員増強委員長)

新入会員の紹介カードを配布しましたので協力をお願い
します。

○ ＩＭ について (後藤 正次 副会長)

基調講演をパストガバナー 佐藤 千尋 様にお願いしました。

○ 裁判員制度の研修会の会計報告 (荻野 繁 会員)

研修会の会計報告を配布しました。参加者34名でした。


